



## El Ayuntamiento apagará la iluminación de los edificios históricos

**J. T. C.**  
SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca apagará, entre las 20 y las 21.30 horas, la iluminación artística de las fachadas de la Plaza Mayor, el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca, el conjunto catedralicio y el Palacio de la Salina con motivo de la Hora del Planeta 2012, convocada por *World Wide Fund for Nature* (WWF). Esta pequeña acción responde al compromiso del Ayuntamiento de Salamanca con el ahorro energético y la apuesta por medidas para llevar un modo de vida más sostenible.

### **El CC El Tormes se une al proyecto**

El Centro Comercial El Tormes será otro de los que participen en esta medida y también apagará la iluminación desde las 20 hasta las 21.30 horas.

La Hora del Planeta es un llamado para que cada persona, negocio, empresa privada, gobierno o comunidad actúe. Es una alerta para asumir responsabilidades e involucrarnos en el trabajo por un futuro sustentable. Asimismo, pretende implicar a más de mil millones de personas y movilizar a 6.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático.

La *World Wildlife Fund from Nature* (WWF) es la más grande organización conservacionista independiente del mundo.

Su misión es detener la degradación del ambiente natural del planeta y construir un futuro en el cual los seres humanos vivan en armonía con la naturaleza. ■